

CEMO

Centre d'études s
les conflits, les territoires

COVID-19 AND STRUCTURAL BREAK: EXPLORING IMPACT FACTORS AND CO- BENEFITS OF PUBLIC ACTION FOR STRUCTURAL CHANGE

Séminaire CEMOTEV/MSH : "COVID-19 and structural break: exploring impact factors and co-benefits of public action for structural change", 17 décembre 2020 à 10h00

Dans une perspective d'alimenter les réflexions dans le cadre du programme de recherche « *POLitiques et Institutions dans la Résilience des petites économies insulaires face au COVID (POLIR)* », le CEMOTEV / UVSQ (Natalia Zugravu-Soilita et Vincent Geronimi) organisait avec le soutien de la MSH Paris-Saclay le **17 décembre 2020 à 10h00** un séminaire en ligne sur le thème : "**COVID-19 and structural break:**

exploring impact factors and co-benefits of public action for structural change"

Nous avons eu l'immense plaisir d'échanger sur ce thème avec :

- » **Robert J. Elliott** / Professeur à l'Université de Birmingham
- » **Stéphane Goutte** / Professeur à l'Université Versailles St-Quentin-en-Yvelines (CEMOTEV)

COVID-19 and structural break: exploring impact factors and co-benefits of public action for structural change

17 décembre 2020